

Konzept

In Würdigung hervorragender Leistungen von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie von besonderen Verdiensten um das Zusammenleben und die Fortentwicklung des IAMO verleiht der Förderverein Alumni IAMO e.V. zu geeigneten Anlässen den

PREIS des Alumni IAMO e.V.

Auswahl und Preisvergabe erfolgen gemäß folgenden Richtlinien:

I. Finanzielle Mittel

Der Preis ist mit 250 Euro dotiert. Die Preisvergabe ist je Kalenderjahr einmal möglich.

II. Zielgruppe/ Potentiell zu Ehrende

- a) Der Preis wird an Einzelpersonen oder Gruppen vergeben.
- b) Der Preis wird verliehen an Personen:
 - mit herausragenden Leistungen und Aktivitäten für die Weiterentwicklung des IAMO,
 - mit besonderen Verdiensten für die Gestaltung eines respektvollen und wertschätzenden Klimas zwischen den Abteilungen,
 - mit besonderen Verdiensten für die Sichtbarkeit des Institutes in Politik und Gesellschaft.

III. Vorschläge

- a) Das Vorschlagsrecht liegt bei den Mitgliedern des Alumni IAMO e.V. und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Institutes.
- b) Vorschläge für eine Preisverleihung können jederzeit mit einer Begründung (maximal eine A4-Seite) bei der Geschäftsführung des Vereins eingereicht werden. Entsprechend der satzungsgemäßen Ziele des Vereins müssen die herausragenden Leistungen und Verdienste die Entwicklung des IAMO, das Miteinander des Kollegiums oder die Verbindung zwischen ehemaligen und jetzigen Mitarbeitenden fördern und über gewöhnliche Arbeitsaufgaben hinausgehen.

IV. Auswahl

- a) Die Auswahl der zu Ehrenden wird durch eine vom Vorstand bestellte Auswahlkommission vorbereitet. Die Auswahlkommission besteht aus drei Personen, davon mindestens zwei Mitgliedern des Vereins und mindestens einem/r aktiven Institutsmitarbeiter*in. Die Mitglieder der Auswahlkommission werden für 4 Jahre bestellt. Eine Wiederbestellung ist möglich.
- b) Die Geschäftsführung übermittelt die erhaltenen Vorschläge an den Vorstand zur Kenntnis und sendet die Antragsunterlagen anschließend an die Auswahlkommission zwecks Einschätzung und zum Anfertigen einer kurzen Entscheidungsbegründung für den Vorstand.
- c) Basierend auf dem Vorschlag der Auswahlkommission beschließt der Vorstand die endgültige Auswahl der zu Ehrenden.

V. Preisverleihung

Die feierliche Übergabe des Preises erfolgt durch die/den Vorsitzende/n in Verbindung mit einer Urkunde im Rahmen des IAMO Forums oder, falls dies nicht möglich sein sollte, bei anderen geeigneten Anlässen.

IV. Inkrafttreten

Die Ordnung wurde der ordentlichen Mitgliederversammlung am 25. September 2020 vorgeschlagen und am 4. Januar 2021 beschlossen. Sie tritt mit diesem Termin in Kraft.

Concept

In recognition of outstanding achievements by staff members as well as special services to the coexistence and further development of IAMO, the Alumni IAMO e.V. association awards the

PRIZE of the Alumni IAMO e.V.

Selection and awarding of the prize will be in accordance with the following guidelines:

I. Financial means

The prize is endowed with 250 Euros. The prize may be awarded once per calendar year.

II. Target Group/ Potential Laureates

- a) The prize is awarded to individuals or groups.
- b) The prize is awarded to persons
 - with outstanding achievements and activities for the further development of IAMO,
 - with special merits for the creation of a respectful and appreciative climate between the departments,
 - with special merits for the visibility of the Institute in policy arena and society.

III. Proposals

- a) The right of nomination lies with the members of Alumni IAMO e.V. and all employees of the Institute.
- b) Proposals for an award can be submitted to the management of the association at any time with a statement of reasons (maximum one A4 page). In accordance with the objectives of the association as set out in its statutes, the outstanding achievements and merits must promote the development of IAMO, the co-operation of the staff or the connection between former and current employees and must go beyond ordinary work duties.

IV. Selection

- a) The selection of those to be honoured shall be prepared by a Selection Committee appointed by the Executive Board. The Selection Committee shall consist of three persons, at least two of whom shall be members of the Association and at least one of whom shall be an active member of the Institute. The members of the selection committee are appointed for 4 years. Reappointment is possible.
- b) The Executive Board sends the proposals received to the Board for information and then sends the application documents to the Selection Committee for assessment and to prepare a short statement of reasons for the decision for the Board.
- c) Based on the proposal of the Selection Committee, the Executive Board decides on the final selection of those to be honoured.

V. Award Ceremony

The ceremonial presentation of the award will be made by the Chairperson in conjunction with a certificate at the IAMO Forum or, if this is not possible, on other suitable occasions.

IV. Entry into force

The Rules were proposed to the Annual General Meeting on 25 September 2020 and adopted on 4 January 2021. It shall enter into force on that date.